

Gehaltsschematas

Gehaltsschema

für Dienstverhältnisse, die bis 31. Dezember 1996 begründet wurden,
gültig ab 01. April 2018
in €

Das bis zum 31. März 2018 gültige Gehaltsschema wurde in der KV-Verhandlung vom
07. März 2018 um 2,4% und mit Aufrundung auf den nächsten Euro erhöht.

Kategorie I € 1.415

Kategorie II € 1.486

Kategorien/ Biennien	III	IV	V	VI	VII	VIII	IX	X	XI	XII
1.	1.607	1.642	1.779	1.937	2.084	2.462	2.749	3.194	3.380	3.647
2.	1.642	1.670	1.824	1.988	2.126	2.504	2.843	3.270	3.454	3.716
3.	1.670	1.711	1.876	2.022	2.197	2.577	2.940	3.344	3.527	3.784
4.	1.711	1.749	1.903	2.055	2.244	2.626	3.035	3.416	3.605	3.858
5.	1.749	1.789	1.961	2.131	2.308	2.683	3.127	3.488	3.681	3.927
6.	1.789	1.839	2.010	2.191	2.364	2.744	3.220	3.559	3.756	3.994
7.	1.839	1.859	2.064	2.227	2.426	2.801	3.314	3.631	3.809	4.065
8.	1.859	1.909	2.099	2.290	2.488	2.870	3.403	3.702	3.907	4.136
9.	1.909	1.940	2.166	2.333	2.541	2.920	3.501	3.780	3.985	4.205
10.	1.940	1.979	2.210	2.371	2.608	2.984	3.597	3.851	4.063	4.278
11.	1.979	2.019	2.249	2.433	2.656	3.035	3.692	3.921	4.136	4.344
12.	2.019	2.070	2.307	2.481	2.726	3.103	3.785	3.994	4.212	4.412
13.	2.070	2.110	2.341	2.538	2.767	3.145	3.876	4.066	4.290	4.486
14.	2.110	2.156	2.408	2.577	2.831	3.211	3.973	4.142	4.367	4.556
15.	2.156	2.181	2.449	2.634	2.882	3.260	4.071	4.216	4.439	4.626
16.	2.202	2.226	2.490	2.683	2.931	3.314	4.159	4.283	4.514	4.695
17.	2.246	2.270	2.531	2.737	2.984	3.361	4.252	4.358	4.593	4.764
18.	2.292	2.311	2.570	2.792	3.034	3.413	4.349	4.430	4.666	4.834
19.	2.344	2.351	2.616	2.851	3.090	3.470	4.441	4.505	4.743	4.903
20.	2.389	2.397	2.656	2.903	3.135	3.517	4.539	4.575	4.819	4.976
21.	2.442	2.445	2.689	2.955	3.187	3.569	4.631	4.648	4.893	5.045
22.	2.485	2.486	2.733	3.009	3.235	3.618	4.726	4.750	4.971	5.114

Gehaltsschema
für Dienstverhältnisse, die ab 01. Jänner 1997 begründet wurden,
gültig ab 01. April 2018
in €

Das bis zum 31. März 2018 gültige Gehaltsschema wurde in der KV-Verhandlung vom
07. März 2018 um 2,4% und mit Aufrundung auf den nächsten Euro erhöht.

Kategorien/ Triennien	I	II	III	IV	V	VI	VII	VIII
Anf.bez.	1.557	1.647	1.785	1.943	2.091	2.755	3.380	3.647
n. 3 J.	1.591	1.708	1.860	2.035	2.179	2.903	3.533	3.802
n. 6 J.	1.659	1.776	1.940	2.125	2.273	3.058	3.689	3.953
n. 9 J.	1.727	1.844	2.023	2.220	2.369	3.214	3.843	4.110
n. 12 J.	1.795	1.911	2.105	2.315	2.463	3.367	3.998	4.265
n. 15 J.	1.863	1.984	2.188	2.410	2.559	3.523	4.154	4.421
n. 18 J.	1.930	2.054	2.270	2.504	2.656	3.679	4.308	4.575
n. 21 J.	2.003	2.122	2.353	2.601	2.750	3.833	4.464	4.730
n. 24 J.	2.071	2.192	2.436	2.696	2.844	3.988	4.619	4.885

Lehrlingsentschädigung:

- 1. Lehrjahr 590,00
- 2. Lehrjahr 720,00
- 3. Lehrjahr 1.000,00
- 4. Lehrjahr oder Doppellehre 1.040,00